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. SECUNDO NUMERAL.‐  CONOCIM:ENTO Y

RESOLUC:ON DEL OFiC10 No 016‐ RO‐GADMCC‐ 2016 DE FECHA 26 DE
SEPTIEMBRE DEL 2016,SUSCRITO POR EL SR.CONCEJAL ECO.RODRIG0
0NATE, QU:EN SOLiCiTA LiCENCIA ANUAL CONFORME AL ART. 57
LITERAL S)DEL C00TAD,QUE LO HARA uso DESDE EL 3 DE OCTUBRE
DEL 2016.Se da iectura de:Oficio“ Ceva‖os,26 de Septiembre de1 2016 01cio

No 016-RO― GADMCC‐2016 Senor Abogado Mau"cio Miranda ALCALDE DEL
GAD MUNICiPAL DEL CANTON CEVALLOS Presente De mi consideraci6n:
Reciba un cordial saludo y a la vez desearle 6xito en el desempeno de sus
funciones que a diario desempena El motivo de la presente tiene la flnandad
so‖citar muy comedidamente a usted,se digne pOner en oonocimiento del concelo
Municipal, mi soncitud para que me autoricen‖ cencia anual conforme Al art 57

‖teral s)del C00TAD,beneflcio que:o harё  uso desde e!tres de octubre de!

2016 Por la favorable  atenci6n que se sirva dar a la presente anticipo mis

sinceros agradecimientos Atentamente: Ec Rodrlgo Onate cOncelar Hasta ahi
el texto de1 01cio Senor vicealcaldei SenOres miembros del Concelo esta en
oonsideraci6n la petici6n del senor COncelal Rodrigo Onate que esta solicitando
hacer uso de las vacaciones correspondientes a partir del dia lunes SenOr
Conceial Economista Luis Barona: No hay ning`n problema, aprobado Seior
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Sra. Sonia Sulca. Conceiala Atterna. TERCER NUMERAL.- CONOCIMIENTO
POR PARTE DEL CONCEJO MUNICIPAL DE LA RESOLUCION
ADMINISTRATIVA No. DA-EXP-16-04, MEDIANTE LA CUAL SE DECLARA DE
UTILIDAD PUBLICA CON EL CARACTER DE OCUPACt6ru TTUTUEOIAiI V
URGENTE, EL AREA DEL INMUEBLE UBICADO EN EL BARRIO SAN PEDRO,
SECTOR RURAL DE LA PARROQUIA MATRIZ, CANToN CEVALLOS, DE
PROPIEDAD DE LOS CONYUGES SEIIORES CARLOS ALONSO OCANA
JACOME Y ALEXANDRA AZUCENA TISALEMA SoTo, coN EL FIN DE
IMPLANTAR DOS TANQUES OE RESERVA DE AGUA POTABLE EN EL
SECTOR SAN PEDRO DEL CANTON CEVALLOS. Se da tectura de ta
Resoluci6n Administrativa "RESOLUCTON ADMIN|STRAT|VA No. DA-EXP-I644
Cevallos, 2l de septiembre det 2016 A: CARLOS ALONSO OCANA JACOME
y ALEXANDRA AZUCENA TISALEMA SOTO. Expediente de expropiaci6n:
EXP-16-04-GADMCC. Autoridad que Resuelve: Abogado Mauiicio Xavier
Miranda Badillo, Alcalde de cevallos. Gobierno Aut6nomo Descentralizado
Municipalidad de Cevallos.- Alcaldia.- Cevallos, 21 de Septiembre del 2016, a
las 14h00, VISTOS: Avocando conocimiento del expediente remitido por el
Departamento de Asesoria Jurfdica, mediante oficio 251-AJ-GADMCC-2016, de
techa 21 de septiembre del 2016, del cual se desprende que el presente tr6mite
cumple con lo dispuesto en el artlculo 447 del c6digo org6nico de organizacion
Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n coorAD, por lo que se considera
procedente declarar de utilidad priblica con el car6cter de ocupaci6n inmediata y
urgente, la totalidad inmueble ubicado en el Barrio san pedro, sector Rural de la
Parroquia Matriz, Cant6n Cevallos, provincia de Tungurahua, de propiedad de los
seffores CARLOS ALONSO OCAIA JAcoME y ALEXANDRA lZUCeruA
TISALEMA SOTO, con el fin de realizar la lmplantaci6n de Dos Tanques de
lgserva de Agua Potable en el Sector San pedro, del Cant6n Cevallos; esta
Alcaldia considera: PRIMERO: Base legal.- El articulo 76 numeral 7) literai l) de
la constituci6n de la Repriblica del Ecuador, dice: "Las resoluciones de los
poderes p0blicos deber6n ser motivadas. No habr6 motivaci6n si en la resoluci6n
no se enuncian las normas o principios juridicos en que se funda y no se explicala pertinencia de su aplicaci6n a los antecedentes de hecho. Los actos
administrativos, resoluciones o fallos que no se encuentren debidamente
motivados se considerar6n nulos. ( .)'. El articulo 241 de la constituci6n de la
Rep0blica del Ecuador dice: 'La planificaci6n garanlizara el ordenamiento
territorial y ser6 obligatoria en todos los gobiernos aut6nomos descentralizados".
El artlculo 264 de la constitucion de la Republica del Ecuador, que trata sobre las
competencias exclusivas de los gobiernos municipales en su numeral 1 dice:
'Planificar el desarrollo cantonal y formular los correspondientes planes de
ordenamiento tenitorial (. )", en su numeral 2 dice: "Ejercer el control sobre el uso
y ocupaci6n del suelo en el cant6n'. El articulo 323 de la constituci6n de la
Republica del Ecuador dice: "con el objeto de ejecutar planes de desarrollo social,
manejo sustentable del ambiente y de bienestar colectivo, las instituciones del
Estado, por razones de utilidad pfblica o inter6s social y nacional, podr6n declarar
la expropiaci6n de bienes, previa justa valoraci6n, indemnizacion y pago de
conformidad con la ley. Se prohibe toda forma de confiscaci6n.'. El articuio oo del
codigo orgdnico de organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n, que
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trata sobre las atribuciones del alcalde o alcaldesa en su literal a) dice: ,,Ejercer 
la

representaci6n legal del gobierno autonomo descentralizado municipal 1...)" y ensu literal i) dice: 'Resorver administrativamente todos ios asuntos
correspondientes a su cargo (...)". El mandato legal establecido en el articulo 446
del c6digo org6nico de organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n,
que trata de la expropiaci6n dice: " con el objeto de ejecutar planes de desarrollo
social, propiciar programas de urbanizaci6n y de vivienda de inter6s social,
manejo sustentable del ambiente y de bienestar colectivo, los gobiernos
regionales, provinciales, metropolitanos y municipales, por razones de utilidad
priblica o inter6s social, podr6n declarar la expropiacion de bienes, previa justa
valoraci6n, indemnizaci6n y el pago de conformidad con la ley. se prohibe todo
tipo de confiscacion'. El Articulo 447 del c6digo orgdnico de organizacion
Tenitorial, Autonomia y Descentralizaci6n, dice: "para reilizar expropiaiiones, las
mdximas autoridades administrativas de los gobiernos regional, provincial,
metropolitano o municipal, resolver6n la declaratoria de utilidad priblica, mediante
acto debidamente motivado en el que constara en forma obligatoria la
individualizacion del bien o bienes requeridos y los fines a los que se destinar6. A
la declaratoria se adjuntare el informe de la autoridad correspondiente de que no
existe oposici6n con la planificaci6n del ordenamiento tenitorial establecido, el
certificado del registrador de la propiedad, el informe de valoraci6n del bien; y, la
certificaci6n presupuestaria acerca de la existencia y disponibilidad de los
recursos necesarios pa'a proceder con la expropiaci6n,'. SEGUNDO._
Documentos habilitantes: Consta en el expediente de expropiacion DA-EXp-16-
04, los siguientes documentos: a).- Copia simple_de la c6dula de ciudadania y
papeleta de votaci6n de CARLOS ALO lSO OCANA JACOME: b).- Copias de ta
escritura de compra - venta celebrada el viemes 30 de octubre del 2015, en Ia
Notaria Primera del cant6n cevallos, mediante la cual los c6nyuges seffores
CARLOS ALONSO OCANA JACOME y ALD{ANDRA MUCENA TTSALEMA
SOTO, compran a CERVELLON ROGERTO OCANA JACOME y OTROS, tas
acciones y derechos equivalentes a las cinco sextas partes del lote de terreno, de
la superficie de '1.060,04 m2, lote que por existir una afectaci6n de via tiene un
Area Util de 866,79 m2, ubicado en el Barrio San pedro, sector Rural de la
Parroquia Matriz, Cant6n Cevallos, Provincia de Tungurahua; En virtud de esta
coTpra los c6nyuges sefiores CARLOS ALONSO OCANA JACOME y
ALEXANDRA MUCENA TISALEMA SOTO, pasan a ser duefios de la totatidad
del inmueble, consolidando la propiedad como cuerpo cierto y determinado;
Escritura P[blica inscrita en el Registro de propiedades del cant6n cevallos, con
la Partida No. Cuatrocientos Setenta y Uno (471); y, la una sexta parte mediante
escritura p0blica de compra venta celebrada ante el Notario Segundo Jos6
Mllalba el 2 de Marzo de 'l 953, lnscrita en el Registro de propiedades del cant6n
Ambato, el 22 de abril de 1953, bajo la partida No. 1560; c).- Certificado de
Grav5menes del Registro de la Propiedad y Mercantil del Canton Cevallos No.
799, del inmueble de los conyuges sefiores CARLOS ALONSO OCANA JACOME
y ALE)GNDRA AZUCENA TTSALEMA SOTO, consistente en un tote de teneno
de ochocientos sesenta y seis metros cuadrados con setenta y nueve centimetros
cuadrados, el mismo que tiene una forma triangula, ubicado en el Barrio San
Pedro, sector Rural de la Parroquia Matriz, Cant6n Cevallos, provincia de
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Tungurahua' comprendido dentro de los linderos siguientes: Norte: en diecis6is
metros (16.00m) con camino p0bli
m) ocho punto ochenta y tres m
metros (12.64 m) ocho punto vei
metros (8.15 m) dos punto veinte
un metros (10.31 m) con servidum
metros (4 m), cuarenta y un punto ochenta y cinco metros (41.g5 m) once metros(11.00 m) y doce punto noventa y tres metros (12.93 m) con camino p0brico;
inmueble adquirido de la siguiente manera; a) La una tercera parte de las
acciones y derechos por herencia de a su fallecido padre el sefior Rogelio Ocaffa
Miranda; y b) L?9 cinco sextas partes de acciones y derechos por compra a ros
sefrores cerveil6n Rogerio ocafta J6come, Trajano Ermel 

'ocafla 
J6come,

carmita del Rocio ocaffa J6come, Addn onofre ocafra J6come. y .lr"n Alberto
ocafia J5come, mediante escritura pribrica de compraventa otoig"o" en este
cant6n el 30 de octubre del 2015 ante la notaria abogada Monica"ianas V6lez,
inscrita en el Registro de propiedades el 27 de novie-mbre del 2o1s con el No.471: dl.'Er oficio No. 119-uAp-16, de fecha cevailos, 16 de junio der 2016,
suscrito por el lng. Vicente palate, Jefe de la UNApAC del GAb Municipal dela respectiva del inmueble a expropiarse; e)._ Elo. e fecha Cevallos, 31 de Agosto del 2016,

I tn N0frez, Jefe de Avahios y Ca-tastros del GADCe cual se hace constar la informacion catastral
del inmuebre de propiedad de carros Aronso ocafia J6come y esposa, con ros
siguientes datos:
Ubicaci6n: Caserio San pedro, Cant6n Cevallos

⌒

Propietario:
Clave Catastral:
Superficie Total del [ote:
Superficie con Construcci6n :

Aval[o de la Propiedad:
AvalUo por metro cuadrado de terreno:

Carlos Alonso ocaha Jう cOme
180350510215229000
0′086679 Has

00′ O m2

6204,91 USD

7,1585 USD

f).- certificaci6n presupuestaria de Transacci6n No. 852 de fecha 21 de
septiembre del 2016, emitido por el Departamento Financiero del GADMCC, en elque se informa que existe la disponibilid en lapartida N" 3618402010000000000,| para 6n del
teneno de Carlos Alonso Ocafia J6come SO_AJ_
GADMCC-2016; g).- Oficio-pE-GADMC-179, de fecha Cevailos, it- a"
septiembre del 2016, suscrito por el Arq. Giovanny pinto zurita, Director de
Planificaci6n Estrat6gica der GAD Municipar de cevailos, manitesianoo lue Lt'...Proyecto para ra imprantaci6n de dos tanques de reserva de agua potabre en er

sici6n con la planificaci6n del
251-AJ- GADMCC-2016, dE
por el Abg. Alvaro Francisco

susiere se Decrara de Utiridad p,brica, J#tiH:i"":fl*?#::?lf":i#i
urgente, el 5rea del inmueble ubicado en el Banio san pedro, sector Rural de la

7



Parroquia Matriz, cant6n cevailos, provincia de Tungurahua.- TERCERO.- por
las. consideraciones expuestas y fundamento que antecede, en ejercicio de las
atribuciones que me confiere el Art. 6
siguientes del C6digo Org6nico de
Descentralizaci6n, sin ser necesario ma
l.-Acoger el contenido del Oficio No. 25
21 de septiembre del 2016, emitido por el Departamento de Asesoria Juridica, 2.-
Declarar de utilidad
5rea der inmuebre , ;"".H:1"J:{}H,:iiXL'it?ffi;iJ
Matriz, Cant6n Ceva _ lngurahua, de propiedad Ae tos conyuies
SEfiOTES CARLOS ALONSO OCAfrA JACOME Y ALEXANDRA EZUCE-I.rI
TISALEMA soro, con er fin de imprantar dos tinques de reserva de ajua
potable en el sector san Pedro del cant6n cevallos, con el siguiente detalle:
Ubicaci6n:
Propietario:
Clave Catastral:
itrea total terreno
i{rea terreno afectado
.Area sobrante
Valor mz terreno afectado
Avalfo del drea de terreno a expropiar.se
Avalfo del total del terr.,eno

Caserio San Pedro, Cant6n Cevallos
Carlos Alonso Ocafia Jdcome

180350510215229000
866,79 r2.
866,79 tA.
oo,o m2
7,$8s USD/m2
6.a04,91 USD
6.zoa,gr USD

3.-Autorizar a las direcciones pertinentes de la Municipalidad de cevallos,
continuar con el trdmite administrativo y legal respectivo con el fin de ocupar
inmediatamente dicho inmueble; 4.-La presente Resoluci6n Administraiiva
inscrlbase al margen del Registro de propiedades del cant6n cevallos, del 27 de
noviembre del 2015, con el No. 471; S.-poner en conocimiento del concejo
Municipal la presente Resoluci6n Administrativa, de conformidad con el articuio
?7 del C6digo Orgdnico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y
Descentralizaci6n, literal l);y, 6.- Notificar con la presente Resolucion

LOS ALONSO OCAfrtA JACOME y
; de confrormidad a lo dispuesto en el

rganizaci6n Territorial, Autonomia y
LASE. Abg. Mauricio Miranda Badillo,

Alcalde de cevallos. Ab. Mauricio Miranda Badilto ALCALDE DEL cANToN'.
Hasta ah[ el texto de la Resoluci6n. sefior Vicealcalde: sefiores concejales
ustedes han escuchado la resoluci6n ad;histratNra de la administraci6n
Municipal, est5 en conocimiento de ustedes, si hay alguna observaci6n que por
favor se pronuncien. sefior conceial Aboqado Mario Aouilar: sefior Alcaide
encargado, compafferos Concejales, sefior Abogado, sefiora Secretaria, yo la
verdad tengo muchas dudas y como dije la vez anterior que se toc6 el temi del
sitio exacto donde se va a construir los tanques, me parece que el sitio no es el
adecuado, no soy t6cnico en el asunto, pero por lo que fui a visitar ahi hay una
diferencia de altura, la acequia de regadio esta junto a ese lote de teneno, la
aceguia es un peligro para los tanques, no s6 c6mo lo ir6n a construir. Dos, de lo
que yo creo sin ser t6cnico como lo digo, deberia tener un muro de contenci6n
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para la construcci6n de estos tanques, por er mismo caudar de riego que tienejunto a donde quieren construir ros tan<'ues de agua, el espacio fis]co'no i6 siser5 el adecuado, de ro que acaba de reer ra Docto'rita son goo m, no s6 t"nqr".de que profundidad ir6 a construir,. cu6l serd la superficie de almacenamiento,
todas .estas cosas yo la verrl,ad tengo muchas dudas aet srtio y ;;'i"
gl1"_g:it_rt*" de los.tanques sefior Atcaide, me hubiera gustado qr" ,,io J" ro.
r ecnrcos se encuentre aqui para que nos d6 una expricacion, para quedar
nosotros un poco m6s satisfechos de ro oue nos pone en conocimiento, como essolo conocimiento sefror Arcarde encargado, me genera muchas dudas sobre ra∞mpm dd brreno senor Ⅵceabaldα A咆 6n~。tЮ I高undamtttoI‐ 3島書

Senor Alcalde, muchas gracias COmpaneros
´

^ぃ
ハ
^i^:^^  :^… ^_」 _」 」 _ __    ● |Concejates, ta verdad oe mi parte to doy por 

"-d"iJo, 
p"iJ" ;;;; ffi;;"aspira y se espera dar un buen servicio, el anhelo m6s orande nuestro 

"ra 
qr" a"
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翼朧 警椰 i熙: 齢縣

1」:fll:呪志 「lP:ξiし首」「棚121
en alg6n momento les habfa contado,

slmismo era una pendiente no tenia sus
undi6, hubo una pequena nsura, una

::脚摺鴇翼i:‖曹具よT鳳蝋」:
queda miinquietud,eso nOmas senor

観a::「1組翼:潤繋:F淵甜
‖

i     網蝋 畿翼峰
fFsica y el benencio que vamos a

潔     闘″島胤‰認曹乱ぽ皿
e llegar y tambi6n para

el Doctor」 uridicO,estamos ahorita co ci6n Administrativa que
se ha puesto para la exprOpiaci6n de

de San Pedro, para la
oonstrucci6n de dos tanques de rese para agua potable, ei pedidO a ustedes

露 f響 ∴ 鯖 讐 動 終 熱 鸞 霧

ui慟

糀 :cierto este dOcumentO nOs han puesto para cOnOcimientO,sin embargo hay unos
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requerimientos en ei sentido de que se vea plmero si el terreno a exprOpiarse es

e16ptimo para que cumpia con los obletivos previstos es decirlos reservorios,!os

senOres cOncelales han dado po「  ∞ nocido, en todo caso yo tambi6n como
Concelal, ahora que estoy encargado de conducir esta sesiOn como Alcalde
encargado,yo quisiera mas bien hacedes dos preguntas a ustedes:!a unal en el
tema de las afectaclones,aquilo que se esta hablando es en forma general deI
retiro de la Acequia Mocha Huachi,la Acequia Mocha Huachitiene un retirO para

servidumbre de 5 m, eso lo estipula la Ley de Aguas, no s6 si aqui en la
resoluci6n administrativa estl hablando en forma generaL no estan hablando de

los retiros, han hecho observaciones!os se5ores Concelales tambi6n, indicando
que cualquler rato puede haber derramamiento de! agua de la acequia por

circunstancias que siempre pasa, por la basura,e!puente que puede haber ahi,
puede haber inclusive socavamiento en la parte de!piso del reservorio previsto,

entonces eso seria que nos exp‖ quen un poco mas ampliamente y tambiё n

cumple o no cumple con :as dimensiones, porque dice que va a poner dos
reservorios ahi, eso por un lado Yo para el Doctor」 uridico tengo tambi6n una

observaci6n adicional,aca abalo esta indicando el senor de Aval`os y Catastros

dice en el Caserio San Pedro y en la resoluci6n estl diciendo Barrio san Pedro y

varlas veces esta repitiendo Barrio San Pedro,entonces tambi6n seria de uniflcar

clteriosi pOrque una cosa es BarriO y otra cosa es Caserio, tambiё n seria
pertinente para que nos explique el Doctor Voy a dar paso a los T6cnicos que

tienen que ver con la pregunta que se acaba de hacer lnceniero 」os6 Luis

sanchez. Laboratorista de Aoua Potable: Buenas tardes senores cOncelales,de
lo que yo tengo conocimiento,e!lngeniero esti en una sesi6n en Quero tratando

un tema del agua,esos tanques van a ser para dar servicio a los sectores de San
Fernando y Tambo Centro,porquё  rnotivo,pOrque e‖ os tienen bala de presi6n en

ese sector y esos tanques van a benelciar para elincremento del caudal en esos

sectores San Fernando y Tambo Centro Senor Vicealcalde: La capacidad de
cada uno de los reservo「 ios de cuう ntos litros es  inaeniero Jos6 Luis Sanchez:

Dos tanques de 200 SenOr vicealcalde: 200 ‖tros cada uno, litros o metros

c`bicos   :noeniero 」os6 Luis Sanchez  Metros c6bicos  Senor Conceial
Economista Luis Barona 200 mil‖tros Senor Director de Obras P`blicasi Cada
metro c`bico 1 000 1itros Acotando∞ nlo que dり o ei cOmpanerO」 Os6 Luis,hemos
conversado∞n el ingeniero Vicente Palate  y practicamente e!sitio que se ha

escogido es elideal para poderimplantar estos tanquesi tanto en superFlcie,como
en cota, de manera que t6cnicamente es procedente y viable que se pueda
enalenar este predio Senorヽ ノicealcalde: Bueno pero seria importante dentro del

desapropio que se∞ nsidere el retiro de:a acequia Mocha Huachique son 5 m,
yo decFa, pOrque elterreno que es de los mismos duenos perO en el sector de

Mocha,yo pienso que ese seria,porque pnmerO abalo tenemos la afectaci6n de
via, no s6 como han considerado eso si hay afectaci6n de:a via, porque es el
llrnite cantona!se podria decir entre Mocha y Ceva‖ os, mas la afectaci6n de la

Mocha Huachi y si en reandad e1 6rea`t‖ queda con las medidas que se requlere

para los reservorios que ustedes han pedido En todo caso a mi me queda la
preOcupaci6n delretiro de la Acequia Mocha Huachi y tambi6n de:retiro de la vfa
que en este caso seria !a divisoria politica entre Ceva‖ os y Mocha, ya han
exp‖ cado ustedes que va a haber dos reservorios de 200 m3 para los sectores dei
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Tambo y san Fernando Doctor ahora sf,no s6 sitiene alguna repercusiOn en lo

on pone Barrio y aca abalo es僣
nor Alcalde encargado quisiera

istrativa de expropiaci6n recOge

tecedentes,dentro de los cuales esta una
escritura plb!ica y un certiflcado de gravamenes, en ese entonces quienes

巴f鷺蠣      lぼ認1躙!:l鰤£胤r漑濯::器:
:ne a ser un error de tipo crono!6gico en

funci6n de:os dOcumentos senor、 /icealcalde:Bueno Doctor una recomendaci6n
nO mas, ei caserfo San Pedro es uno de 10s caserios m6s vielos de Ceva‖

os,
todo el‖ empo se ha∞ nociendo∞mO caserio esta estructurado jurfdicamente,
entonces la recomendaci6n seria que s:lri‖

∫ξl恐」
°
も:」電F『 :墜鴨::χ」」

31:
en io que est6 dando la referencia c
Caserio y mas abaJo tambi6n vueive a repetir caserfo,todOslos que hemos v市

idO
oonocemos que San Pedro es caserfo y no BarriO, Barrlo son a!gunos pOcOs que
no son iuridiCamente lega‖ zados y esttn con esa denominaci6n En todo caso!a

驚 場 轡 f雑 捕 i幾 鰈 1

Ma‖o Agu‖ ar De :as inquletudes que tentt sigo cOn  inquietudes
lamentablemente, pOr qu6 se me cre6 mas inquietudes por iO que usted nos
acaba de decir que hay retiro de carretera y retiro del canal de lego,el anchO del

糖 llilεし「 曽t:li:rt:1し :l:ぎ逸
gξ

lle, habria que ver cuantO nos queda deiros y las dirnensiones de los tanques,si

ぼ 記 :1低溜 乳 縄 1翼lサ]躍 邸 寵 き,lF糧 :官::L器 轟 曽 1品 :柳 電
construcci6n de ios dOs tanques de almacenamiento de agua Senor vicea!calde:
senOres lngenieros ahf esta la palabra de ustedes,que se haga una revisiOn poco

y鵠∬馳:「譜鳳電:lb趙
!o tenemos y pOdemos hacer en la parte mas

alta ios tanques de almacenamiento, tal vez hacer un prOyectO mas grande de
agua potable el cuai nOsOtros estamos buscando mas o menOs por Alobamba
oonstruir unos tanques para repartir tanto a la Uni6n, a Santo Donlingo a todo

eso,podemos buscar un punto mas alto donde se haga un tanque yO creo mas

:en para
potable,

esta pOr
entregarnos,estt en elinforme que va a                           altos,se
va hacer esos tanques unO poria uni6n y otЮ  pOr Yanahurco senor COnceia!
Abooado Mario Aqu‖ ar:Y esos tanques no sirven para San FernandO y el Tambo,

譴 性 :鵠 落 ::滉 躍 配 f3翼 1:ζ,讐昔 罹 鎌 禦 諸 認 箭

:S°npЮ
"¨

s
tanques de Yanahurco van a servir para

nttl鷺:蠍濯 呪 :し譜 v『:T翼♀
'e話

:臨 ξ :肥留 :l」ll岳1週器 :L::
ya va a sa‖ r senor conceial Abooado Mano AquШ ar Eso digo si nosotros
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sector si con una mayor
ca:da,co ntiendO que eso
debe hab tudio y pOr alguna situaci6n es que se va
a hacer otros tanques aca, especincamente para 10s dOs sectores, alguna

¨
asuntO, porque
otable,no estan
del iniciO de la

captaciOn del agua que estamos ut‖ izando ahOra, en el proyectO y despu6s del
proyecto fue solidtud de nosOtrOs,venirnos sOiicitando desde hace rnuchO tiempO,

ahora se va hacer ios tanques pero creO que si no tenemos un proyecto mas
grande y nOsOtros podemos optimizarios recursos yo creo que ha de ir mas de

30000 o $40 000 en la construcci6n de esos tanques, creo yo, si nosotros
podemos optimizar recursos, pOdemos aumentar los tanques O si los mismos
tanques nos sirven para dotar a la zona bala de San Fernando y el Tambo,creo
que podriamos hace‖ o pOr ahi,digo yo Senor vicealcalde:AquF de lo que ha
∞ mentado ei senor concelal Aguilar, habrb que hacer un ana‖ sis, porque en
verdad tenemos un estudio que estan haciendo para ampliar mas ei campo de
acci6n del serviclo de agua potable, perO ha de ser a lar90 plazO, porque la red

actual creo que estaba por ese sector para abastecer en ese momento∞ n ia red
actual, eso tambi6n habrFa que considerar porque viene seguido la acequia
Mocha Huachi, yo pienso que por eso tambi6n!e ubicaron ahi, para hacerio en
forrna inmediata,ia propuesta de usted es factible pero en cambio eso tendremos
que demorar, primero,tenemos que hacer!a∞ ncesi6n del agua para amp‖ ar el
vo!umen que tenemos al actual, eso ya se ha hecho el estudiO y cuando hagan
eso, porque la red toca poner mas attba, supongo que la red que van a ut‖ izar
para este reservorio que est6n construyendo o van a construir es para optimizar

de forma inmediata de la red que esta actuairnente que viene seguido!a Mocha
Huachi Senor cOnceiai Abooado Mano Aguilar Ese es el problema todo estamos
suponiendo lng 」Os6 Luis Sanchez: Exactamente va a servir cOmo estaban
diciendo,se va a coger de la red que actua!rnente est6 en servicio,para melorar
ias p6rdidas de presi6n que tienen estos Barrios y es elinconveniente que tienen

en este momento senor cOncehi E∞ nomttta Luも Barona Perd6n seno「
A!ca!de,buenO en realidad si es una necesidad,un requerimiento de inmediato,Ia

deflciencia que existe de serviciO, no de agua, sino de serviciO, el agua existe
pero no podemos servir porque no hay sunciente capacidad de almacenamientO
por un lado, si es que entran ios dos tanques ahi o nO entran, eso el estudio

t6cnico lo habra determinad。 ,pero si nosOtrOs recomendamos nada mas,porque
s6:o es para conocimiento,entonces vea lo menos recursos que se pueda ut‖ izar
en readecuar ei !ugar, es nuestra sugerencia, porque de pronto tenemos que
hacer un muro de contenci6n, si pOdemos comprar tranquilamente otro lote que
permita fac‖ itar este traba10 pOr un iado,por otro lado,no sё

 quё tan tёcnico sea
manelarse dos tanques de 200 m3 ahi y les cOmento porque bueno yo administre
una」unta por lo anOs y nO es tan 16gico para ml, no tOcnico,no es tan!6gico en
mantener un tanque, no es que:o hemos hecho de iocos, nosotros en la」 unta
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Administradora de Agua Potabie en mantener un tanque arriba, un tanque en el
Tambo, un tanque mas aba10, nO lo hemos hecho por!ocos, me disculpan e:
tOrmino, sino mas bien lo hicimos estrat6gicamente y asi debe manelarse,el
momento en que tenemos dos tanques arriba,quiere decir que esos dos tanques
de alguna manera hacemos un bypass,conectamos y se va a una so!a tuberFa,
porque no puede ser que haya dos tuberias para!elas de cada tanque En ese
momento usted lngeniero Sanchez, lngeniero Bayas,en este momento tenemos
problemas, cuando a19o sucede, cuando tenemos que lavar o cuando tenemos
que arreg!ar la llave de sanda, cerrado, todo ese sector hasta dar en el Tambo

Centro o en el Triunfo, nO tienen servicio pero que ha pasado aca, nosotros
tenemos bien distribuido los tanques, si ceramos y hacemos mantenimiento un
tanque, el otro esta dandO servicio y si hemos afectado,  hemos afectado un
tramo nada mas, entOnces un tanque de 200 m3 abaStece tranqu‖ amente para
200a250 fami“ as y no sё qu6 tan prudente sea poner!os dos tanques ahi,pero
como digo yo nO sOy t6cnico, pOr i6gica lo hemos manelado asi「 Иas bien yo
pensaria que si se va a adquirir ese predio, viendo el estudio correspOndiente,
que tenga ia factibidad,el rnenos gasto posible, se construya un tanque de 200

m9 y se vea la posib‖ idad de ubicar vea para dar servicio a Tambo Centro y
Triunfo,sunciente la gravedad que tenemos a nivel de la linea“ rrea,sunciente y
demas,por ahi deberiamos ver!a posib‖ idad de ubicar otro de 200, tenemos ahi
un buen manelo del agua,pero vean ustedes son los senores t6cnicosi nada mas
son observaciones,experiencias que se ha vivido que de pronto pueden servir o

no,siias acoge o no ya es cuesti6n de ustedes como T6cnicos, perO sf quisiera
que io piensen de esa manera,el estudio deberFa arrolar algo asi,porque no creo
que ning`n estudio bien realizado va arrolar que debemos tener un tanque de una

capacidad de unos 5 000 m3 arriba y que eso va a abastecer para toda!a ciudad,
nunca,deberiamos ubicar estratё gicamente los tanques,son como mas o menOs
nosotros ubicamos en los techos de las casitas nuestras cisternas,asi para cada

sector,esa cisterna!e sirve para ese edincio,habido un colapso en!a red,alguna

cosa ha pasado, no hay problema pasa con esa cisterna unos tres a cuatro dfas,
exactamente esa funci6n cumplen los tanques en el cant6n,‖ 6vese esa inquietud
:ngeniero no se si es vl‖ da o no ingeniero JosO Luis Sanchez:Los tanques van
a servir para incrementar!a presiOn, ya que hay muchos inconvenientes por ese

sector, hay p6rdidas de presi6n en ese sector,al menos en San Fernando,en el
Tambo, el Triunfo, es falta de presi6n, con esos tanques se piensa‖ egar a la
presi6n adecuada Seno「 COnceiai Economista Luis Barona:Pero vea:ngeniero,
perd6neme si se ubica la Universidad T6cnica en la parte de!estadio, nosotros

tenemos un tanque de la!fnea“ rrea a un pasito, ahi para el Tambo y cr6anme
que la presi6n que elerce de ahr antes no tenra mucha presi6n,se aument6 no se

de cuantO a cuanto, pero se aument6 2 m mas de a!10 en presi6n, esa presi6n
revienta las tuberias, vea el nivel que estamos s61o asi al olo, estamos en e!
Tambo la Universidad encima de la lfnea“rrea y servimos a todos los que esMn
aca abalo, tiene una presi6n poderosa no hemos hecho calcu!Os,simplemente se
lo ha hecho por 16gica tal vezl entonces yo lo que le dMe nO es una locura
tampoco, si vamos a dar servicio a Tambo CentrO, a qu6 nivei esta, cuantOs
metros mas abal。 ,el丁nunfo cuantos metros m6s abalo y con una presi6n de 200
m30 sea 200 m‖ ‖trOs en ese tanque, usted sabe que!a capacidad al ‖enar ei

ll



tanque tambien hace presi6n, no s6ro ra artura, tambi6n hace presi6n, entonces arubicarlo en la linea por ejempro nos va a dar presion pero poderosa, si nosotros
tenemos un tanque de 30 m3 en er rugar donde re inbb6 y ,orpe i"s tuoliias,
imaginese, entonces yo pienso que no es tan necesario hater por arrroa ros Jos
tanques, el uno est6 bien porque san Fernando, parte de san iredro tambien na
de coger, parte del Tambo, la parte alta tambi6n a de coger de ese tanque, pero elotro si podriamos ubicarro estrat6gicamente, porque son recursos que se van aInverlir, nosotros particurarmente invertimos en ese tanque arrededoi de $i5.o0oen 30 m3 de capacidad, pienso que en yendo
alrededor de unos $40.OOO tal vez, pero e que
demanda m6s gasto, no s6 si de pronto un hacer
esos dos tanques, si no es argo mes, optimizar de mejor manera ros recursos
nada m6s decia. : En todo caso lo qr" norotroa
con Jos6 Luis, v reuni6n con el lngeniero Mcente paiate
para ventilar todas estas inquietudes que ustedes han manifestado en esta tarde,
con el tema del terreno, la superficie descontadas las afectacioner ,"ap""t,r"" o"vias 

2OO m3 cada
uno.
abas familias van

ados afios y
listo, para que tener dos tanques all5, s ronto uno de500 arrib-a o .uno soro y uno m6s. abajo de 200, queda instaurada ri inquietuo.
seffor. viceal,carde: Arguna inquietud sefrores ioncejares, entonces 'hemos
escuchado el pronunciamiento de los sefiores T6cnicos, nan r,ecr,o- sus
respectivos comentarios a 6ste conocimiento de Resoluci6n eominlstrativa quJa
hecho el sefior Alcarde, ra resoruci6n seria dar por conocido y que se 

"on#"r"nlas 
.recomendaciones que han hecho los sehores Conce.lales V qri"n n"Of"tambi6n, sobre er tema de que hay que revisar en ra parte juridica sefror Doctor,que est6 concatenado todo ros dos sectores caserio o ros dos sectore" sonBarrios, porque yo conozco es legalizado y es un caserio y por supuesto 

"f1#,de las intervenciones que han habrado, poi conocer er temi 
'oe 

ra AcequL urocrraHuachi, se recomienda que se revise de acuerdo a ra rey 5 m de servidumbre,
eso hay que considerar, porque aqui est5 habrando o'e ros rinderos-v 

""tahablando de la Mocha Huachi pero no anariza ra afectacion que tiene, "nio*.seffora secretaria por favor en ra resoluci6n se da por conocido er consejocantonal y que se consideren las recomendaciones que han emitido los sefrores
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Ubicaci6n;
Propietario:
Clave Catastral:
,4.rea total tereno
.Area terreno afectado
Area sobrante
Valor mz terreno afectado
Avaho dcl 6rea de temeno a expropiarse
Avaftio del total del terr:eno

Caserb san PedrO′ cant6n Ceva‖ 。s

Carlos Alonso ocaia J6come

180350510215229000
866,79m2
866,79m2
00,O m2

Z1585 USD/m2
6.204,9■ USD
6.204,9■ USD
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I el orden del dia de la sesi6nd
y da por clausurada la misma,


